

# Víctima será sometida a 16 operaciones para reconstruirle la cara 73 años por tirarle ácido a mujer

◆ **ADRIANA SOLÍS Y FRANCISCO BARRANTES**

Periodista y corresponsal GN

**Son 73 los años** que les metieron a cuatro personas por haberle tirado ácido de batería en la cara a una mujer de apellido Morales y 27 años.

La pena fue dictada ayer en la mañana en el Tribunal de Juicio de Alajuela.

A uno de los condenados, el de apellidos Páez Pila, le pusieron 13 años de prisión por tres delitos de amenaza contra una mujer y uno de lesiones gravísimas.

Páez figuraba como autor intelectual del ataque. El hombre es de nacionalidad cubana y fue esposo de la joven afectada.

Dos mujeres —de apellidos Molina Ramírez y Campos Monge— fueron sentenciadas a 20 años cada una y lo mismo le metieron a un hombre de apellidos Sánchez Zumbado por los delitos de robo agravado y lesiones gravísimas.

El ataque contra Morales ocu-



Las cuatro personas fueron encontradas culpables del ataque. BARRANTES GN

rrió el 15 de mayo del año pasado en Turrúcares de Alajuela cuando la muchacha iba para el trabajo.

Ese día se le acercaron un hombre y dos mujeres y le echaron el ácido en la cara.

Morales sufrió quemaduras muy serias que han obligado a hacerle varias operaciones.

“Estamos totalmente en desacuerdo e insatisfechos de que (Páez) haya sido condenado a solo



Después de la sentencia se los llevaron del Tribunal. FRANCISCO BARRANTES GN

13 años, él fue el actor intelectual. Él lo pensó, lo planeó y contrató a las personas. Realmente esperaba una condenatoria de de 35 o más”, dijo Warner Morales, hermano de la víctima.

Agregó que su hermana no fue a la condena porque estaba en una cirugía y hoy tendrá la quinta de 16 que le faltan para reconstruirle la cara.

## CREO QUE...



**WARNER MORALES**  
HERMANO

“Gracias a Dios los condenaron y no salieron libres. Ojalá en Casación les aumenten las penas”.



**LORELI MORALES**  
HERMANA

“Se hizo justicia, pero no plena, esperábamos mínimo 35 años. Vamos a ver si apelamos la sentencia”.